

SUVA 29.09.2016

TOP 17



Stadt Haan
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr
Ausschussvorsitzender
Jens Lemke

Fraktion@GAL-Haan.de
Rehm@GAL-Haan.de
www.GAL-Haan.de
(Rehm) Tel. 02129-346735

Bürgermeisterin der Stadt Haan

Haan, den 13.06.2016

Per eMail an: jens.lemke@t-online.de; buergermeisterin@stadt-haan.de

Antrag der GAL-Haan zur Förderung der Elektromobilität in Haan für die Sitzung des SUVA am 29.09.2016

Sehr geehrter Frau Warnecke,
sehr geehrter Herr Lemke,
sehr geehrte Damen und Herren,

die GAL-Haan beantragt für die Sitzung des SUVA am 29.09.2016 einen TOP: „Förderung der Elektromobilität in Haan“ mit folgendem Beschlussvorschlag:

Beschlussvorschlag:

„Die Stadt Haan setzt Maßnahmen um, die eine Bevorrechtigung von Elektrofahrzeugen im Sinne des Elektromobilitätsgesetzes (EmoG) beim kostenfreien Parken auf öffentlichen oberirdischen Parkflächen im gesamten Stadtgebiet ermöglicht. Die Parkdauer ist mittels Parkscheibe auf 3 Stunden zu begrenzen.“

Begründung:

Das Gesetz zur Bevorrechtigung der Verwendung elektrisch betriebener Fahrzeuge (Elektromobilitätsgesetz – EmoG) ist seit nunmehr 1 Jahr in Kraft. Es wird Zeit, dass die Stadt Haan sich an der Förderung der Elektromobilität beteiligt. Die Stadtwerke, als Tochterunternehmen der Stadt Haan, haben bereits Aufladestationen in Betrieb.

Durch die Möglichkeit des kostenfreien Parkens im Stadtgebiet kann eine kostengünstige Förderung umgesetzt werden. Eine Begrenzung auf eine maximale Parkzeit von 3 Stunden vermeidet den Missbrauch öffentlicher Parkplätze als Dauerparkplätze. Hierfür haben die Stadtwerke interessante Angebote in der Tiefgarage. Elektrofahrzeuge erhalten den Zusatz „E“ im Kennzeichen, so dass eine Berechtigung zum kostenfreien Parken einfach überprüfbar ist.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Rehm

Für die Fraktion der GAL im Rat der Stadt Haan

www.gal-haan.de